

回覧

ホームページ

<https://www.meiho-f.com/>



七夕会

7月1日に七夕イベントを行いました。残念ながら今年も、新型コロナウイルスの影響で、すみれ棟・ひまわり棟の入所者様が集まっていたゲームができませんでしたが、「七夕様」を皆さんで歌いました。歌詞をしつかり覚えていて感心しました。

七夕飾りの短冊は、6月中旬から作成してました。中には、詩を書かれています方もいて大変驚きました。おかげで、たくさんの短冊を飾ることができました。

今年の短冊はご家族の健康を願うものを何枚も目にしました。なかなかご家族様に会うことができない状況が続いて

いますが、一日でも早くお会いできることを皆さん楽しんで



みにされています。最後に各棟に分かれて水ようかんを食べました。夏を感じながら皆さん美味しく召し上がっていました。

ソウルフード

やまゆり荘では、入所者様に対して隔月で昼食時に「五平餅」を提供させていただいています。この五平餅を皆さんとても楽しみにしています。



昼食の時間近くに五平餅の味噌の香りが漂うと、つついテンションが上がってしまふ方や、普段はご飯やおかずを残してしまふ方も五平餅となると、口の周りに味噌を付けつつ、きっちり残さ

ず食べてしまいます。

まさに五平餅は魔法のごはんです。

私は東三河で生まれ育ちましたが、地域の行事やお祭りの時でも五平餅を食べる機会はありませんでした。結婚して奥三河に来ましたが、五平餅を販売しているお店がたくさんあることに驚きました。また、お店によって形や味も違って面白くも感じました。

今後も奥三河のソウルフードでもある五平餅を提供させていただき、みなさんと一緒に昼食の時間を楽しみたいと思います。

今回の五平餅は、どんな形でどんな味かな？

感謝申し上げます

やまゆり荘の入所者様のご家族様や諸団体様よりたくさんのご寄付をいただきました。

サージカルマスクをいただきました。日々の感染予防を行っている施設ではありますが、毎日大切に使用させていただいています。また、



いつもお世話になっている「たらちねの会」様からはマスクの購入費用のご寄付をいただきました。有効に活用させていただきます。

ポータブルトイレをいただきました。利用者様が気持ちよく利用できるように、清潔に大切に使用していきたいと思えます。

トウモロコシをいただきました。今年の初物トウモロコシ！利用者の皆さんでおやつとして頂きました。皆さんとても喜ばれ、大きな口を開けて頬張っていました。

今後も利用者の皆様が楽しく安心して生活していけるように、また、ご家族の皆様へ感謝の気持ちを持って日々努めていきたいと思えます。



やまゆり訪問入浴介護事業所

訪問入浴は、寝たきりや障害等により、自宅では入浴が困難な方の為に、訪問入浴車が自宅へ訪問し、専用の浴槽を使用して入浴を行うサービスです。

入浴は、介護職員2名、看護師1名の3名で行います。

ご利用にあたっては、要介護認定を受けている方・医師から入浴を許可されている方が条件となりますので、ご利用を希望される場合は、担当のケアマネージャーへ相談して下さい。

利用当日は、入浴前後に健康チェックを行います。体調不良などで入浴が難しくなった場合は、清拭に切り替えることもできますので、その日の心身の状況に合わせてサービスを変更する事ができます。

衛生管理は、1回のサービスを提供するごとに浴槽や器具の消毒を行っていますので心配はありません。

サービス提供時間は、約60分。

営業日は、年末年始を除く毎週火曜、木曜、金曜で、サービス実施地域は、東栄町、設楽町、豊根村です。

お体を清潔に保ち、血液循環、代謝機能を高めるなど、安全で快適な入浴介護を提供させていただきます。

お気軽に「やまゆり荘訪問入浴介護事業所」まで



ご連絡ください。

電話 0536(76)0398

環境美化

施設環境美化ボランティアは、コロナ禍により4月は中止となり、7月は悪天候により再度中止となりました。

従来であれば、ボランティア終了後にご面会ができるのですが、今年に限っては行うことができません。誠に申し訳なく感じております。

さて、やまゆり荘の周りの雑草ですが、梅雨の時期が長く、気温があまり上がらなかつたためか、草の成長もゆっくり・・・と思われましたが、そんなことはありませんね、確実に着実に草は成長しています。(笑)



草を刈っても、振り向くとまた青々と伸びているような錯覚に陥りながらも入所者様が気持ちよく生活できるよう、施設の環境美化に努めています。

介護士 看護師を募集しています

お気軽にご連絡ください